

## La Compagnie des Alpes cède sa participation dans le capital du Groupe Looping et finalise un partenariat avec le groupe japonais MacEarth

*Boulogne, le 10 avril 2014* – La Compagnie des Alpes annonce qu'elle a cédé à HIG Capital France la participation de près de 30% qu'elle détenait dans le capital du Groupe Looping. Le débouclage de cette opération génère un paiement global de 9,7 M€.

Cette cession s'inscrit en cohérence avec la stratégie annoncée par la Compagnie des Alpes de rationaliser son portefeuille de Parcs de Loisirs pour se concentrer sur les parcs dont elle détient le contrôle et pour lesquels elle sera en mesure de rentabiliser la Très Grande Satisfaction.

« *Nous sommes convaincus que le modèle économique reposant sur la recherche systématique de la Très Grande Satisfaction que nous déployons actuellement dans nos parcs est un modèle puissant qui devrait améliorer leur performance économique à cinq ans. Ceci nous permettra de renforcer notre positionnement et notamment d'accélérer à terme notre développement international sur un marché des loisirs structurellement porteur* » a déclaré Dominique Marcel, PDG du groupe.

### **SIGNATURE D'UN PARTENARIAT AU JAPON**

La CDA vient également de finaliser un partenariat avec la société japonaise MacEarth, qui gère au Japon 28 stations de ski, 24 complexes resorts et 2 parcours de golfs. Ce partenariat se matérialise par la signature de deux contrats:

- Un contrat cadre de prestations de services, pour une durée de 5 ans
- Une prise de participation minoritaire à hauteur d'environ 2,5% du capital, représentant un investissement de 350 K€ pour la CDA.

Le groupe va ainsi accompagner la société MacEarth dans le développement de ses stations, notamment sur les sujets suivants :

- Aménagement des pistes et des remontées mécaniques,
- Agrandissement éventuel des domaines skiables
- Assistance technique et ingénierie dans le cadre de la construction de nouvelles remontées mécaniques
- Amélioration des opérations : maintenance, exploitation, neige de culture, damage, optimisation des coûts, formation du personnel, etc.

La Compagnie des Alpes conseille par ailleurs plusieurs projets à l'international : l'exploitation du domaine skiable de Rosa Khutor qui a accueilli toutes les épreuves alpines à l'occasion des derniers JO de Sotchi, le plan d'aménagement du domaine skiable d'Arkhyz dans le Nord-Caucase en Russie avec l'ambition d'en faire un domaine skiable de niveau international, et la création du Parc de loisirs Sindibad au Maroc dont l'ouverture est planifiée fin décembre 2014.



## À propos de MacEarth

MacEarth est un opérateur japonais de loisirs et de séjours en montagne. Créé en 1961 avec à l'origine, un hôtel et un restaurant en gestion, MacEarth développe son activité via le démarrage d'une activité de voyageur et la construction d'infrastructures intérieures de loisir. Dans les années 90, le Groupe met en place plusieurs écoles de ski et des équipements d'activités extérieures. En 2000, MacEarth consolide sa stratégie de sites intégrés (écoles ski, hébergement, restauration) et se lance, en 2010, dans le métier d'exploitant de domaines skiables en acquérant trois nouvelles sociétés d'exploitation, portant ainsi à sept son périmètre dans ce secteur.

Réparties sur 1600 ha, les stations gérées par le Groupe accueillent 2,6 millions de skieurs positionnant ainsi MacEarth comme le leader japonais de l'exploitation de domaines skiables, avec environ 18% de parts de marché.

En 2013, le Groupe MacEarth est présent dans les domaines du loisir de montagne, les golfs, l'hôtellerie et le tourisme vert, pour un chiffre d'affaires de 50 M€.

### Prochains rendez-vous :

- Chiffre d'affaires du 2<sup>ème</sup> trimestre de l'exercice 2013/2014 : jeudi 24 avril 2014, après bourse.
- Résultats semestriels de l'exercice 2013/2014 : jeudi 22 mai 2014, avant Bourse

[www.compagniedesalpes.com](http://www.compagniedesalpes.com)

Depuis sa création en 1989, la Compagnie des Alpes s'est imposée comme un leader incontesté de l'industrie des loisirs, dont il est actuellement le 10<sup>ème</sup> acteur mondial. A la tête de 11 Domaines skiables parmi les plus prisés du monde (Tignes, Val d'Isère, Les Arcs, La Plagne, Les Menuires, Les 2Alpes, Méribel, Serre-Chevalier...) et de 15 Parcs de loisirs renommés (Parc Astérix, Grévin, Walibi, Futuroscope...), l'entreprise connaît un essor continu en Europe ( France, Pays-Bas, Belgique, Allemagne ...) et plus récemment à l'international : Grévin Montréal depuis avril 2013 et contrats d'assistance à la conception, à la construction et au management (Russie, Maroc, Japon). La CDA détient en outre des participations dans 4 Domaines skiables dont Chamonix. Au cours de son exercice clos le 30 septembre 2013, elle a accueilli près de 23 millions de visiteurs et réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 678 M€ pour un résultat net part du Groupe de 21 M€ (hors éléments non récurrents). Avec plus de 5.000 collaborateurs, la Compagnie des Alpes construit avec ses partenaires des projets générateurs d'expériences uniques, à l'opposé d'un concept standardisé. Des loisirs pour toutes les vies.



CDA fait partie des indices CAC All-Shares, CAC All-Tradable, CAC Mid & Small et CAC Small.  
ISIN : FR0000053324 ; Reuters : CDAF.PA ; FTSE : 5755 Recreational services

#### **Contacts :**

Compagnie des Alpes :	Sandra PICARD	+33.1 46 84 88 53	<a href="mailto:sandra.picard@compagniedesalpes.fr">sandra.picard@compagniedesalpes.fr</a>
	Claire MONTEIL-ROBERT	+33.1 46 84 88 79	<a href="mailto:claire.monteil-robert@compagniedesalpes.fr">claire.monteil-robert@compagniedesalpes.fr</a>
Les Ateliers Corporate :	Xavier YVON	+33.1.45.72.23.61	<a href="mailto:xavier.yvon@lesatelierscorporate.com">xavier.yvon@lesatelierscorporate.com</a>